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La sustentabilidad de unaempresa 
requiere talento mas cultura orga
nizacional, cimentada en val ores 
como profesionalismo, calidad, 
transparencia, innovacion, inver
sion, compromiso, coherencia y 
trabajo en equipo, lo cual apunta a 
la tendencia de queen "la gestion 
de la supply chain esta el semillero 
de futuros CEO" de las organizacio
nes empresariales. 

Esa fue la conclusion que plan
teo Jorge Lopez, presidente de la 
Camara Empresaria de Operado
res Logisticos (Cedol), durante el 
primer encuentro de profesiona
lizacion y actualizacion de 2018, 
organizado por la Asociacion Ar
gentina de Logistica Empresaria 
(Arlog), en el que Juan Martin, 
gerente general de la filial local de 
Lenovo, avalo la teoria al exponer 
su experiencia laboral. 

Al abordar la proyeccion de! 
profesional de la logistica en la 
cond uccion de las estructuras em
presarias, Lopez dijo que "la supply 
chain es un area que actua trans
versalmente con casi toda la com
paftia. Se inicia desde la demanda y 
Bega has ta el contacto con el clien
te",y asevero que "el rol de! director 
de supply chain es co nectar estrate
gia con operacion y balancear esa 
relacion". "Esto es lo queserequie
re de un CEO", enfatizo. 

Destaco que el perfil de! pro
fesional de esa area requiere un 
enfoque sistemico de la organi
zacion, conocimiento profundo 
de! negocio, versatilidad en lo 
estrategico-operativo, liderazgo 
estilo "facilitador", capacidad de 
innovacion y lo que denomino 
"rol de arquitecto", mediante la 
creatividad, la gestion de! riesgo 
y la tenacidad. 

Ademas, Lopez expreso que "la 
esencia de la ventaja competitiva 
es el talento. La sustentabilidad 
requiere talento mas cultura orga
nizacional cimentada en val ores: 
profesionalismo, calidad, trans
parencia, innovacion, inversion, 
compromiso, coherencia, trabajo 
en eq uipo. La tendencia marca que 
en la gestion de la supply chain esta 
el semillero de futuros CEO". 

Eficiencia y rentabilidad 
Martin describio su carrera 

de mas de 20 aftos en el area de 
supply chain y dijo que requiere 
profesionales que conozcan el 
negocio, tengan credibilidad, se
pan escuchar, hayan manejado 

El Encuentro de Profesionalizaci6n de Arlog 

equipos remotos, desarrollado 
talento y disciplina y cumplir los 
anuncios. 

El ejecutivo resalto que "en IT el 
70 porcientodel ciclo de una or den 
decompra seencuentra dentro de 
la supply chain, y eso significa te
ner informacion desde el movi
miento fisico de la carga hasta la 
facturacion", por eso las empresas 
buscan mejorar su rentabilidad a 
partir de laeficiencia. "Si nose pue
de controlar ese 70 por ciento, no 
hay manera de que el negocio sea 
rentable", aseguro. 

Segun Martin, "con la can ti dad 
de dispositivos que com pi ten con 
las computadoras, la rentabilidad 
ya no reside en el precio de los 
productos, sino de la eficiencia de! 
proceso", por eso afirmo que la in
d ustria informatica debera poner 
el acento "en el servicio, el tiempo 
de respuesta al cliente y la calidad 
de! producto". 

Anadio que para que un cliente 
sepa la ruta de una orden de com
pra o conocer que pasa con su pe
dido se debera mejorar el servicio 
median te sistemas de traza bilidad. 
"Nadie q uiere esperar por un pro
d ucto mas de tres dias", subrayo,y 
afirmo que las planillas de calcu
lo o los correos electronicos "son 
una aberracion", porque atrasan 
los procesos logisticos. 

A su vez, dijo que las empre-

sas deben "ser sustentables con 
procesos flexibles y liderar los 
cambios a partir de! autodesafio 
permanente", por eso sus con
d uctores tendran q ue ser per
sonas "flexibles, con capacidad 
para analizar procesos y planifi
car". Resalto que "deben ser ha
biles para liderar lo heterogeneo, 
tener vision integral de! negocio, 
ser resilientes y desarrolladores 
de talento", concluyo. 

Por su parte, el presidente de Ar
log, Hernan Sanchez, lamento que 
se responsabilice de los altos cos
tosal sector logistico. "El problema 
-dijo- no es ta asociado a los proce
sos o la operacion logistica, sino a 
deficiencias de infraestructura y, 
sobre todo, a cuestiones de indole 
impositiva y administrativa. Cuan
do dicen que es mas caro traer un 
contenedor de Salta a Buenos Ai
res que exportarlo a Shanghai, no 
estan diciendo nada raro, porque 
mover un contenedor 2000 kilo
metros por tierra es mucho mas 
caro que mover 20.000 contene
dores en un barco de un continen
te a otro". 

Aseguro q ue "la cadena produc
tiva tiene un problema, pero no sa
be donde es ta. Entonces, sefiala a 
la logistica como algo generico, 
y todos repiten lo mismo porque 
queda bien y nadie profundiza en 
la cuestion", enfatizo Sanchez.• 
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Mas obras en las 
rutas nacionales 

El ministro Guillermo Dietrich destac6 
el incremento de los trabajos viales y la 

disminuci6n en los costos 

El Plan Nacional de Transporte 
continuara este afto con su desa
rrollo en infraestructura para el 
traslado de la produccion local. 
La inversion durante 2018 sera 
de un 32% mas en obras en com
paracion con el afto pasado. 

El Ministerio de Transporte 
destinara a ese plan 131.000 mi
llones de pesos, lo que superara 
la inversion que se realizo en 
2017, cuando la cartera destino 
99.294 millones de pesos a los 
trabajos de infraestructura. 

El ministro de Transpor
te, Guillermo Dietrich, hizo el 
anuncio al exponer durante el 
385° Consejo Federal de la Fede
racion Argentina de Entidades 
Empresarias de! Au totransporte 
de Cargas (Fadeeac), que se rea
lizo a mediados de marzo en la 
ciudad de Parana. 

Dietrich, quien estuvo acom
pafiado por Daniel In dart, presi
dente de la Fadeeac, aseguro que 
las inversiones seran posibles 
gracias a queen los ultimos dos 
aftos el ministerio ahorro 71.000 
mill ones de pesos en licitaciones 
transparentes y competitivas y 
en un uso mas eficiente de los re
cursos de! Estado. 

Como ejemplo, el ministro ase
guro que sepago 18% menos que 
en 2015 el kilo metro de via; 35%, 
el de ruta; 53%, el de autopistas, 
y se descargaron locomotoras 
en el puerto por un valor un 87% 
menor. 

El funcionario afirmo: "Desde 
todas las areas de! ministerio im
pulsamos nuevos metodos trans
parentes y accesibles en las lici
taciones, lo que permitio romper 
con la cartelizacion, sumar mas 
competencia y asi tener ofertas 
por debajo de los presupuestos 
oficiales. La obra publica en la 
Argentina dejo de ser sinonimo 
de corrupcion y de esta manera 
podemos destinar mas recursos 
a Jaso bras que hay quehacer pa
ra cambiarle la vida a la gente". 

Endetalle 
Agrego: "Los casi 23.000 millo

nes de pesos que estamos invir
tiendo en Entre Rios constituyen 
la inversion mas grande que un 
gobierno nacional haya hecho al
guna vez en la provincia". 

Dietrich dio el ejemplo de! Ac
ceso Norte en Parana y otras rutas 
que se estan mejorando en la pro
vincia. "Vamos a seguir invirtien
do en las obras que mejoran la cali
dad devida de la gen tee impulsan 
un mayor desarrollo economico 
en la region", prometio. 

Durante su exposicion, Die
trich se refirioal puente Parana
Santa Fey anuncio que se licitara 
a traves de! mecanismo de parti
cipacion publico-privada (PPP) 
durante este afio para comenzar 
las obras en 2019. 

El Ministerio de Transporte 
destino en Entre Rios $23.000 
mill ones. 

Una parte importante de esa 
cifra fue destinada a mejorar y 
modernizar la infraestructura 
vial de la provincia. 

Asi, se haran obras sobre mas 
de 1900 kilometros de ru tas en 
total, de los cuales 73 kilo metros 
fueron finalizados. En tan to, esta 
en ejecucion la optimizacion de 
mas de 600 kilometros. La ruta 
nacional 18, que une Concordia 
con Parana, comenzo a ser con
vertida en autopista en un tramo 
de 130 kilometros, mientras que 
se iniciaron mejoras sobre las ru
tas nacionales 12y127. 

Segun considero el ministro, 
el buen estado de las rutas que 
atraviesan el ma pa federal es un 
elemento central para el trans
porte de cargas lo que, a su vez, 
fomenta el desarrollo economico 
de los pueblos que se encuentran 
en las proximidades. 

En ese marco, recalco la im
portancia de las acciones para 
incrementar la seguridad vial: 
"Cuidemos a los argentinos", 
convoco Dietrich.• REDAcc16N 


